

Ambulancier, un métier qui manque d'attractivité... et de personnel

Cette nouvelle problématique des apprentis ambulanciers inquiète particulièrement les professionnels du secteur, d'autant que la profession est en manque de bras. « *L'apprentissage a cette capacité d'attractivité dont le métier souffre. Et pour un métier sous tension, il est une solution pour y faire face* », explique Florent Vasseur, des ambulances du Haut-Pays.

« *Sur le terrain, on ne peut pas se permettre d'attendre une décision du ministère* », particulièrement en période estivale. « *Sans notre apprenti, c'est un véhicule qui reste au garage.* » En France, en 2022, la profession comptait 15 000 postes vacants.

La faute notamment aux nombreuses contraintes du métier. « *On est amené à faire des nuits, à manger le midi en vitesse, à rouler toute la journée*, explique Anthony Mobailly, ambulancier. *Justement, l'apprentissage présente ces contraintes à l'élève.* »